

Kho-I Nor VAL THORENS

Le Koh-I Nor, « Montagne de Lumière » en persan, nom du plus célèbre diamant dans le monde, connu pour orner le centre de la couronne de la reine Elizabeth, est le plus haut 5 étoiles d'Europe, à 2300m d'altitude, offrant une vue imprenable sur les Alpes et le cirque blanc de Val Thorens, plus grand domaine skiable du monde (Les 3 Vallées). Grâce à son imposante structure de verre en forme de diamant, ses immenses baies vitrées, ses nombreux balcons et terrasses, il bénéficie d'un panorama exceptionnel. La décoration soignée, mélange de matières nobles (cuir, bois,...) a été pensée pour favoriser le bien-être. Ce boutique-hôtel d'envergure, qui a choisi d'intégrer les énergies propres et renouvelables dans son fonctionnement, comprend 63 chambres et suites, un bar lounge, et un spa de 800m². Ce dernier comprend deux piscines, salle de fitness, sauna, hammam, jacuzzi, mais également douches à expérience, mur de sel, fontaine de glace, zone de détente, solarium et enfin 4 cabines de soins (Valmont, Phytomer et KOS) dont une cabine duo avec un hammam privatif. Les 3 restaurants : Le Diamant Noir, avec son décor raffiné alliant le bois et les matériaux nobles et sa vue spectaculaire; l'Atelier d'Eric, le soir seulement, avec un menu unique de 5 plats ; et la Cave, autour de spécialités savoyardes cuisinées à partir de produits locaux, disposent chacun de leur propre identité et proposent des cuisines d'une grande diversité teintées des influences acquises dans son parcours par le chef Eric Samson.

UN JOYAU AU CŒUR DES ALPES

A jewel in the heart of the Alps

The Koh-I Nor, « Mountain of Light » in Persian, the name of the most famous diamond in the world, known to adorn the centre of Queen Elizabeth's crown, is the highest 5-star hotel in Europe, at an altitude of 2300m, offering an unobstructed view of the Alps and the white circus of Val Thorens, the world's largest ski area (Les 3 Vallées). Thanks to its imposing diamond-shaped glass structure, its huge bay windows, its numerous balconies and terraces, it enjoys an exceptional panorama. The careful decoration, a mix of noble materials (leather, wood, etc.) has been designed to promote well-being. This large-scale boutique hotel, which has chosen to integrate clean and renewable energies into its operations, includes 63 rooms and suites, a lounge bar and an 800m² spa. The latter includes two swimming pools, fitness room, sauna, hammam, jacuzzi, but also experience showers, salt wall, ice fountain, relaxation area, solarium and finally 4 treatment rooms (Valmont, Phytomer and KOS) including a duo room with a private hammam. The 3 restaurants: Le Diamant Noir, with its refined décor combining wood and noble materials and its spectacular view; l'Atelier d'Eric, in the evening only, with a unique 5-course menu; and la Cave, based on Savoyard specialities cooked with local produce, each have their own identity and offer a wide variety of cuisine tinged with the influences acquired by chef Eric Samson during his career.

WWW.HOTEL-KOHINOR.COM/FR



Hôtel Kho-I Nor****

RUE DE GEBROULAZ
73440 VAL THORENS
TEL. : +33 4 79 31 00 00

